

Fliegende Airbags, Beförderungen und Vanessa

Herrenausflug des IBSV endete in der Nachbarstadt Hemer / Dank an die ausrichtende 5. Kompanie / Besichtigung bei P.W. Lenzen

ISERLOHN/HEMER. (-ee-)

Die Beförderungen sind natürlich der Höhepunkt des IBSV-Herrenausfluges, der am gestrigen Abend in der Festhalle Becke in Hemer seinen Ausklang hatte. Oberst Hans-Dieter Petereit gelobte, dass die Beförderungen ausschließlich aufgrund von „Leistung und Engagement im Verein und in den Einheiten“ ausgesprochen würden, nicht aber nach „Dienstjahren“ oder „Schönheit“.

Die Beförderungen im Überblick: Zum Fähnrich: Egbert Müller, Martin Robrahn (beide 1. Kompanie), Dragan Martinic, Christian Pessel (beide 2. Kompanie), Heiko Freiwald, Dirk Gärtner, Daniel Kestel, André Küchenberg, Guido Oberschelp, Klaas Uphoff (alle 3. Kompanie), Thorsten Reißmann, Ralf Schweinsberg, Fabian Tigges (alle Stab). Beförderung zum Oberfähnrich: Hans Jörg Jäschke (1. Kompanie). Beförderung zum Leutnant der Reserve: Christian Rolinck



Mitglieder des Vorstands sowie König Manfred Kirchhoff und Prinzgemahl Martin Brunswicker gratulierten den Beförderten.

Foto: Wronski

(Stab). Beförderung zum Leutnant: Carsten Wiedemeyer (2. Kompanie), Tillmann Müsse (3. Kompanie), Dr. Ghassan Miro (4. Kompanie). Beförderung zum Oberleutnant: Andreas Michler (1. Kompanie), Uwe Schlüter (3. Kompanie).

Der Startschuss für die rund 220 Teilnehmer des Herrenausfluges erfolgte um 14.30 Uhr am Schießstand Alexanderhöhe. Erste Etappe war die Firma P.W. Lenzen in Letmathe, dort stand eine Besichtigung der Produktion auf dem Programm, auch mit Film und

Vortrag wurde das Unternehmen den Schützen näher gebracht. Danach ging es zur Autoverwertung Friedel Witte, wo ausgebaute Airbags effektiv „gezündet“ wurden. Unterwegs sicherlich unverzichtbar: Eine Biererfrischung und das traditionelle Wurst-

Brötchen.

In der Festhalle Becke wurden nach den Beförderungen schließlich Schweine-Medaillons mit Pilzen, Mischgemüse und Salzkartoffeln aufgetragen. Eine Kapelle als Altena sorgte für Stimmung, ebenso ein Überraschungsauftritt von

Vanessa. Alle dankten der 5. Kompanie als diesjährigen Ausrichter des Herrenausfluges. Der gemütliche Teil war ein gelungenes „Training unter Wettkampfbedingungen“ für das große IBSV-Schützenfest, welches am morgigen Freitag beginnt.